

La Confederación Hidrográfica del Tajo inicia la limpieza de los barrancos



Tras varios años de insistencia por parte de los responsables municipales, la Confederación Hidrográfica del Tajo ha iniciado los trabajos para la limpieza de los barrancos que son de su propiedad y que suponían un gran riesgo de incendio e inundaciones por la maleza que contenían y que evitaban el curso normal de las aguas.

Los trabajos han comenzado en los barrancos de Carrascosa como el de los Tejares y está siendo desarrollados por la empresa Tragsa. Los restos de leña extraídos de la limpieza pueden ser recogidos por los vecinos para su utilización.

Espino Blanco conmemora el Día de la Mujer Trabajadora con una cena



Las mujeres de la Asociación Espino Blanco celebraron el pasado 8 de marzo el Día de la Mujer con una entretenida cena en el salón de actos donde reivindicaron el papel de la mujer actual y hablaron de las actividades que llevarán a cabo próximamente como es el Día de las Migas que tendrá lugar en la Plaza Roja el próximo y a la que han invitado a socios y no socios así como a diversas personalidades institucionales.

La cena sirvió además para tener un emotivo recuerdo de Penélope Aceituno, que el pasado año sí pudo estar en este acontecimiento antes de su fallecimiento. Las socias de la asociación siguen manteniendo viva su figura en el recuerdo.



El Henares aumenta su caudal con las lluvias



Las últimas lluvias caídas a finales de febrero y principios de marzo han dejado imágenes impactantes como es la subida de caudal hasta el límite de ríos como el Henares y ha recordado la importancia de mantener estas zonas limpias de maleza para evitar catástrofes.



NOTICIAS BREVES

• Pésame a la familia de Juan Barriopedro

El Ayuntamiento pedáneo de Carrascosa de Henares quiere dar su más sincero pésame a los familiares del ganadero jadraqueño Juan Barriopedro.